

Murcia

NAVIDAD



Cartas para Sus Majestades en el barrio del Carmen

GLORIA NICOLÁS



► **HINCHABLE Y CASETA REAL.** Los más pequeños del barrio del Carmen pueden disfrutar, desde ayer, de juegos hinchables en la plaza Camachos. Asimismo, hasta mañana, los niños podrán depositar las cartas para los Reyes Magos, en la caseta instalada en dicha plaza, donde el rey Gaspar recibirá la visita de todos aquellos que decidan acercarse. Estas actividades han sido organizadas por la Asociación de Comerciantes Carmelitanos. **L. O.**

www.laopiniondemurcia.es

Visitas a la caseta real

GALERÍA DE IMÁGENES EN NUESTRA WEB

Agotadas las sillas para la Cabalgata de los Reyes Magos vendidas en Internet

E. P.

■ Las localidades que se pusieron a la venta, a través de Internet, para la Cabalgata de los Reyes Magos 2013, que tendrá lugar el este sábado, a las seis y media de la tarde, están agotadas. El precio de la silla a través de Internet ha sido de 6,50 euros (IVA y gastos de gestión incluidos). El mismo día de la Cabalgata podrán adquirirse el resto de sillas en el barrio del Carmen (Alameda de Colón y plaza Camachos), una parte de la plaza Circular, Alfonso X el Sabio y avenida Gutiérrez Mellado. Ese día, el precio de la silla es 5 euros. Las personas que hayan comprado sus localidades por Internet deberán ir con la entrada impresa que le llega al correo, por lo que es muy importante poner un e-mail válido. También es bueno ir con DNI para evitar fraudes, ya que las entradas son nominativas, según informó ayer el Ayuntamiento.



Zacarías Cerezo

Texto



Juan Espallardo

Ilustración

Crónicas Salzillescas (5ª entrega)

EL CURA LASCIVO

En septiembre de 1681, el cura **Giovanni Ienco**, párroco de la Catedral de Santa María Capua Vetere, que tenía 4.000 almas a su cuidado, el mismo que casó a los padres de **Nicola Salzillo** en 1658, tuvo su mayor problema con el cura **Francesco Carditto**, al que tuvo que poner ante la Corte Arzobispal por lo siguiente: «Don Francesco Carditto va alardeando de ser gran teólogo y gasta mucho tiempo en la plaza en charlas banales y sin embargo en la iglesia despacha rápido a quien le pide consejo y casi nadie se quiere confesar con él, sin embargo, gasta cuatro o cinco horas de la mañana a confesar a cuatro o cinco penitentes habituales, que son una viuda llamada **María De Addario**; **Cledia de Orta**, mujer de **Pietro Perrino**; **Isabella de Orta**, mujer de **Claudio Salzillo** (tío de Nicolás Salzillo); **Camilla de la Monja**, mujer de **Francesco De Stasio**; y **Lucrezia Orletta**, monja novicia, mujeres todas jóvenes y de bonito aspecto, lo cual es causa de murmuración en la parroquia. Don Francesco no predica y no enseña la doctrina a los niños ni visita a los enfermos salvo que sean personas adineradas con el fin de conseguir algún legado en su favor, como hizo el año pasado con **Antonio Casalba**

«Gasta mucho tiempo en conversaciones banales y cuatro o cinco horas en confesar a mujeres todas jóvenes y de bonito aspecto»

del que consiguió una importante donación, aunque finalmente sobrevivió. Del difunto **Francesco Cusano** consiguió que le pagara 1.000 ducados para celebrar misas a cuatro carlini cada una...». No sólo desatiende sus obligaciones de cura de almas sino que «es habitual visitante de casas donde se goza con el juego de cartas, teniendo de compañeros a **Domenico De Mase** y de don **Ángel Zarrillo** y asiste a casas donde algunos cómicos amigos suyos representan comedias lascivas, que él mismo escribe». Por lo que se ve, no era un ejemplo a seguir para sus parroquianos; el caso es complicado porque según relata el acta del proceso: «Francesco Carditto es un hombre muy poderoso con gran influencia en todo el Caserío de Santa María y nadie hubiera testificado libremente contra él, además es gran amigo del Consejero don **Ignazio López de Zavata**, Gobernador de Capua y por él es defendido; por tanto, si no se hubiera procedido a su encarcelamiento a escondidas de todos, su amigo el Gobernador lo hubiera impedido...».

